082

1/2012

Porsche Regional



www.porsche-club-darmstadt.de

Malerisches Bergisches Land

Im Sommer letzten Jahres fand unsere Ausfahrt ins Bergische Land statt. Von der Raststätte Medenbach an der A3 starteten wir mit 13 Porsche zügig Richtung Essen zur malerisch gelegenen Villa Hügel über dem Baldeney See.

Nach einem Sektempfang erfuhren wir auf einer geführten Besichtigung viel Interessantes über die Familiengeschichte der Krupps und flanierten anschließend ein wenig durch den wunderschönen Park mit uraltem Baumbestand, bevor wir uns am Ufer des Baldeney Sees zum gemeinsamen Mittagessen trafen. Am Nachmittag ging es weiter nach Wuppertal, wo die mit Spannung erwartete Fahrt mit der Schwebebahn auf dem Programm stand. Obwohl es regnete und sehr windig war, kamen wir nach 14 Kilometern wohlbehalten wieder zurück. Danach fuhren wir nach Solingen-Gräfrath, zu unserem Tagesziel, dem Hotel Gräfrather Hof mitten im historischen Stadtzentrum. Den Abend verbrachten wir gemütlich im nahe gelegenen Klosterbräu.





Am nächsten Morgen machten wir einen kleinen Stadtrundgang, besuchten das Deutsche Klingenmuseum und fuhren dann zur Müngstener Brücke. Kaiser Wilhelm II. übergab das Bauwerk 1897 dem Eisenbahnverkehr. Die genietete Stahlkonstruktion galt damals als technisches Wunderwerk und ist in ihrer Bauart bis heute die höchste Brücke in Deutschland. Nach einem Spaziergang im Brückenpark nahmen wir unser nächstes Ziel in Angriff, das Schloss Burg an der Wupper, den ehemaligen Sitz des Grafen von Berg. Dank einer Sondergenehmigung der Schlossverwaltung durften wir unsere Porsche auf dem Schlossplatz parken, um die Burg zu erkunden. Dann genossen wir das obligatorische bergische Kaffee trinken, Waffeln mit heißen Kirschen und Sahne. Zum Ausklang der Ausfahrt ging es über Land Richtung Schloss Bensberg, das wir ebenso besichtigten, bevor wir dann wieder die Heimfahrt antraten.

Gerlinde und Friedrich



